

Soutien à l'association OYE 349, luttant contre les pollutions sonores et atmosphériques autour de l'aéroport d'Orly

Intervention de Hocine Tmimi

Monsieur le Président, Chers collègues,

Mon intervention porte sur le rapport n°11.

Nous voterons favorablement la proposition d'attribuer une subvention à l'association OYE 349. La réduction du bruit, des pollutions sonores et visuelles sont en effet des enjeux importants, et pour cela l'engagement citoyen est essentiel.

Nous avons en revanche une question sur la méthode. **Pourquoi ne soutenir avec ce rapport qu'une seule association de représentation de riverains,** basée à Sucy-en-Brie ?

Les associations d'Orly, Villeneuve-le-Roi etc., ont-elles sollicité une subvention ? Le Département a-t-il pris contact avec elles ?

N'aurait-il pas été plus pertinent d'accorder un soutien à l'ensemble de ces acteurs associatifs, donnant à voir la cohérence du soutien départemental sur cette thématique ?

N'aurions-nous pas aussi intérêt, comme collectivité départementale, à **réunir l'ensemble des associations environnementales afin de faire le point sur la situation, en lien par ailleurs avec les représentants de l'aéroport,** dont nous sommes attachés à la présence en Val-de-Marne ?

Je vous remercie.

Seul le prononcé fait foi